NYCFC vs. San Sarlos será en el Red Bull Arena

Por: Redacción editorial@noticiali.com

l New York City FC y la Concacaf dieron a conocer que el partido de vuelta de los octavos de final de la Liga de Campeones de Scotiabank Concacaf (SCCL) contra el A.D. San Carlos de Costa Rica, programado para el miércoles 26 de febrero, a las 6 p.m., se jugará en el Red Bull Arena localizado en Harrison, Nueva Jersey.

Dado el inconveniente de jugar fuera de los cinco condados de la ciudad, los boletos serán gratuitos para todos los City Members del 2020. Los miembros recibirán una entrada de cortesía por cada asiento de temporada en su cuenta.

El NYCFC aseguró un lugar en la Liga de Campeones 2020 en octubre pasado después de terminar en la cima de la Conferencia Este durante la temporada regular 2019 de la MLS.

Cabe indicar que debido a que el Yankee Stadium y el Citi Field se sometieron a procedimientos inevitables de acondicionamiento para el invierno, el NYCFC inmediatamente identificó



El zaguero peruano Alexander Callens en la pretemporada del New York City FC que alista su debut en la Concachampions.

muchos lugares potenciales dentro de los cinco condados mientras trabajaba estrechamente con la Concaca y la MLS.

Finalmente, ninguna de las opciones que presentó el club neoyorquino fue aprobada, dejando al Red Bull Arena (recinto de propiedad del clásico rival, NY Red Bulls), como el único estadio aprobado a una distancia razonable de la ciudad de Nueva York.

Si el New York City FC avanza de los octavos de la Concachampions, el Yankee Stadium en el Bronx o el Citi Field en Queens están disponibles para rondas posteriores en espera del proceso de aprobación de la Concacaf.

Los boletos adicionales comprados para el juego de vuelta entre el NYCFC contra el San Carlos costarricense del 26 de febrero, estarán a solo \$10 para los City Members. Los boletos para los que no sean City Members del 2020 estarán a \$25. El duelo también se transmitirá en las plataformas Fox Sports y Univision Deportes. Vale precisar que el partido de ida de esta serie de 8vos. tendrá lugar en San Carlos, Costa Rica, el jueves 20 de febrero.

Dinwiddie decide triunfo de Brooklyn Nets



editorial@noticiali.com

l base Spencer Dinwiddie anotó a falta de seis segundos la canasta que dio la ventaja definitiva a los Brooklyn Nets, que ganaron a domicilio por 105-106 a los Indiana Pacers, que de esta manera sufren su sexta derrota consecutiva.

Dinwiddie llegó a los 21 puntos como líder de los Nets y también aportó un doble-doble al repartir 11 asistencias. Mientras que el pívot DeAndre Jordan, como reserva, consiguió ser el mejor en el juego interior de los Nets al aportar otro doble-doble de 11 puntos y 19 rebotes.

El escolta-alero Joe Harris acabó el partido con 15 puntos y el pívot titular Jarrett Allen llegó a los 13, además de capturar ocho rebotes, los mismos que tuvo su compañero. El escolta Caris LeVert anotó 11 puntos y cortó su mejor racha de tres partidos seguidos con al menos 20 puntos.

El partido siempre estuvo igualado y, en los últimos 27 segundos del tiempo reglamentario, se realizaron tres cambios de líder en el marcador y no se decidió hasta que el escolta Malcolm Brogdon, de los Pacers, falló un intento de triple cuando sonaba la bocina del final del encuentro.

Los Nets consiguieron la segunda victoria consecutiva en Indianápolis, algo que no se daba desde la temporada del 2012-13. En tanto, el ala-pívot lituano Domantas Sabonis volvió a ser el mejor jugador de los Pacers al aportar un triple-doble de 23 puntos, 10 rebotes y 11 asistencias.

(Foto: EFE